

Vinzentinerinnen

Dienst am Nächsten 1858 - 1990

Am 1.7.1858 kamen drei Schwestern vom Orden der Vinzentinerinnen nach Bruchsal und nahmen ihren Samariterdienst im Bruchsaler Spital am Alten Schloss auf. Die Barmherzigen Schwestern vom heiligen Vinzenz von Paul waren in der Kranken- und Säuglingspflege, Kindererziehung und Haushaltspflege ausgebildet. In Kriegszeiten arbeiteten sie auch im Lazarett-Dienst.

Ab 1905/06 übernahmen fünf Vinzentinerinnen den Pflegedienst im neuen Fürst-Stirum-Hospital.

Ende der 1980er Jahre traten die letzten Schwestern in den Ruhestand und kehrten aus Altersgründen in ihr Mutterhaus nach Sinzheim bei Baden-Baden zurück.

